

## Estampas retrospectivas



Más antigua que la anterior y no menos expresiva y añorante, es esta fotografía reveladora de cómo era y cómo se relacionaba la juventud alcazareña más o menos distinguida a primeros del siglo actual. Se ignora el motivo de la fotografía, pero hay demasiada opulencia en las indumentarias para que no fuera la Pascua.

Los retratados son, de arriba a abajo y de izquierda a derecha:

Arriba, solo, Carlos Ochotorena y siguen por orden regular de izquierda a derecha en las diferentes filas y bastantes claros, Eduardo Olivares, Maximiano Sánchez, Alejandro Alcañiz, Isaac Rubio, Antonio Galera, Juan Chacón, Carlos García, Matías Posadas, Francisco Ortiz, José García, Raimundo Mena, Rafael Bonardell y Benito Ubeda.

Enriqueta Alvarez de Lara, Conchita García, Carmita Fernández, Pepita Ortiz, Lina López, Conchita Alvarez de Lara, Pepita López, Feliciano García, Conchita Ortiz, Angelina Murillo, Lola García y Mercedes Galiana.